
Lección: Singulares y Plurales en Inglés 
Objetivo: Entender y aplicar las reglas para formar los plurales de los sustantivos 
en inglés. 

Estructura de la Lección: 
1. Introducción: ¿Qué son los Singulares y Plurales? 

2. Sustantivos Singulares: Definición y ejemplos. 

3. Sustantivos Plurales: Definición y reglas de formación.  

o Regla General: Añadir "-s". 

o Reglas Especiales:  

▪ Sustantivos terminados en "-s", "-ss", "-sh", "-ch", "-x", "-z". 

▪ Sustantivos terminados en "-y" precedida de consonante. 

▪ Sustantivos terminados en "-f" o "-fe". 

▪ Sustantivos terminados en "-o". 

4. Plurales Irregulares: Sustantivos que no siguen las reglas comunes. 

5. Sustantivos con la Misma Forma Singular y Plural. 

6. Sustantivos que Siempre son Plurales. 

7. Tabla Resumen de las Reglas de Formación de Plurales. 

8. Ejemplos Adicionales. 

9. Detalles y Excepciones. 

 

 

1. Introducción: ¿Qué son los Singulares y Plurales? 
En inglés, al igual que en español, los sustantivos (nombres de personas, lugares, 
cosas o ideas) pueden ser singulares o plurales. 

• Singular: Se refiere a una sola persona, lugar, cosa o idea. 

• Plural: Se refiere a más de una persona, lugar, cosa o idea. 



 

2. Sustantivos Singulares 
Un sustantivo singular representa una única entidad. 

Ejemplos: 

Inglés Español 

a dog un perro 

a house una casa 

an idea una idea 

the man el hombre 

this book este libro 

3. Sustantivos Plurales 
Un sustantivo plural representa más de una entidad. La mayoría de los sustantivos 
forman su plural añadiendo una "-s" al final. Sin embargo, existen reglas especiales 
para ciertos sustantivos. 

3.1. Regla General: Añadir "-s" 

La forma más común de formar el plural es simplemente añadir una "-s" al final del 
sustantivo singular. 

Tabla de Ejemplos: 

Singular Plural Traducción al Español 

cat cats gatos 

table tables mesas 

chair chairs sillas 

car cars coches 

computer computers computadoras 



3.2. Reglas Especiales 

Existen reglas específicas para formar el plural de sustantivos que terminan en 
ciertas letras. 

3.2.1. Sustantivos terminados en "-s", "-ss", "-sh", "-ch", "-x", "-z" 

Para formar el plural de estos sustantivos, añadimos "-es". Esto se hace para 
facilitar la pronunciación. 

Tabla de Ejemplos: 

Singular Plural Traducción al Español 

bus buses autobuses 

glass glasses vasos 

dish dishes platos 

watch watches relojes 

box boxes cajas 

quiz quizzes concursos 

3.2.2. Sustantivos terminados en "-y" precedida de consonante 

Si un sustantivo singular termina en "-y" y la letra que le precede es una 
consonante, cambiamos la "-y" por "-ies". 

Tabla de Ejemplos: 

Singular Plural Traducción al Español 

baby babies bebés 

city cities ciudades 

family families familias 

story stories historias 

country countries países 

Nota: Si la "-y" está precedida por una vocal, simplemente añadimos "-s" (ej: boy - 
boys, toy - toys, day - days). 



3.2.3. Sustantivos terminados en "-f" o "-fe" 

Para muchos sustantivos que terminan en "-f" o "-fe", cambiamos la "-f" o "-fe" por "-
ves". 

Tabla de Ejemplos: 

Singular Plural Traducción al Español 

knife knives cuchillos 

wife wives esposas 

leaf leaves hojas 

wolf wolves lobos 

life lives vidas 

 

Excepciones: Algunos sustantivos terminados en "-f" simplemente añaden "-s": 

Singular Plural Traducción al Español 

roof roofs tejados 

chief chiefs jefes 

cliff cliffs acantilados 

proof proofs pruebas 

3.2.4. Sustantivos terminados en "-o" 

La regla para los sustantivos terminados en "-o" es un poco inconsistente. En 
general, añadimos "-es", pero algunos solo añaden "-s". 

Generalmente con "-es": 

Singular Plural Traducción al Español 

potato potatoes patatas 

tomato tomatoes tomates 

hero heroes héroes 

echo echoes ecos 

 



Generalmente con "-s": 

Singular Plural Traducción al Español 

photo photos fotos 

piano pianos pianos 

radio radios radios 

video videos videos 

zoo zoos zoológicos 

Consejo: La mejor manera de aprender estos plurales es a través de la práctica y la 
exposición al idioma. 

4. Plurales Irregulares 
Algunos sustantivos tienen plurales que no siguen ninguna de las reglas anteriores. 
Estos se deben memorizar. 

Tabla de Ejemplos: 

Singular Plural Traducción al Español 

man men hombres 

woman women mujeres 

child children niños 

person people personas 

foot feet pies 

tooth teeth dientes 

mouse mice ratones 

goose geese gansos 

ox oxen bueyes 

 

  



5. Sustantivos con la Misma Forma Singular y Plural 
Algunos sustantivos tienen la misma forma tanto en singular como en plural. 

Tabla de Ejemplos: 

Singular Plural Traducción al Español 

sheep sheep oveja(s) 

fish fish pez/peces 

deer deer ciervo(s) 

aircraft aircraft aeronave(s) 

species species especie(s) 

series series serie(s) 

Nota: A veces, "fishes" se usa para referirse a diferentes tipos de peces. 

6. Sustantivos que Siempre son Plurales 
Algunos sustantivos en inglés siempre se usan en forma plural, incluso cuando se 
refieren a una sola cosa (en español podrían tener una forma singular). 

Tabla de Ejemplos: 

Inglés Traducción al Español 

trousers pantalones 

pants pantalones 

jeans vaqueros 

shorts pantalones cortos 

glasses gafas 

scissors tijeras 

clothes ropa 

news noticias 

Nota: Para referirnos a una unidad de estos sustantivos, a menudo usamos "a pair 
of" (un par de) o "a piece of" (una pieza de). Ejemplo: "a pair of trousers", "a piece of 
news". 



7. Tabla Resumen de las Reglas de Formación de 

Plurales 
Termina en... Regla Ejemplo 

Singular 
Ejemplo 
Plural 

Traducción al 
Español 
(Singular/Plural) 

General Añadir "-s" book books libro/libros 

-s, -ss, -sh, -
ch, -x, -z 

Añadir "-es" bus buses autobús/autobuses 

Consonante + 
-y 

Cambiar "-y" a "-
ies" 

baby babies bebé/bebés 

Vocal + -y Añadir "-s" toy toys juguete/juguetes 

-f o -fe Cambiar "-f/-fe" 
a "-ves" 
(generalmente) 

knife knives cuchillo/cuchillos 

-f 
(excepciones) 

Añadir "-s" roof roofs tejado/tejados 

-o (general) Añadir "-es" potato potatoes patata/patatas 

-o (general) Añadir "-s" photo photos foto/fotos 

Irregular Cambia la forma man men hombre/hombres 

Igual Singular 
y Plural 

No cambia sheep sheep oveja/ovejas 

8. Ejemplos Adicionales 
• The child is playing with his toys. / Los niños están jugando con sus 

juguetes. 

• I saw three deer in the forest. / Vi tres ciervos en el bosque. 

• She bought new glasses. / Ella compró gafas nuevas. 

• There are many cities in this country. / Hay muchas ciudades en este país. 

• He has two dogs and one cat. / Él tiene dos perros y un gato. 



• The leaves on the trees are turning brown. / Las hojas de los árboles se 
están volviendo marrones. 

9. Detalles y Excepciones 
• Algunos sustantivos compuestos siguen las reglas de pluralización del 

sustantivo principal (ej: toothbrush - toothbrushes). 

• Otros sustantivos compuestos pluralizan el primer elemento (ej: mother-in-
law - mothers-in-law). 

• Existen sustantivos que provienen de otros idiomas (especialmente el latín y 
el griego) que tienen sus propias reglas de pluralización (ej: analysis - 
analyses, criterion - criteria, phenomenon - phenomena). Estos son menos 
comunes en el lenguaje cotidiano. 


